



Schweizerischer Verein für Such- und Rettungshunde  
Société suisse pour chiens de recherche et de sauvetage  
Società svizzera per cani da ricerca e da salvataggio  
Swiss association for search and rescue dogs

Communiqué de presse pour publication immédiate

Berne, 28.04.15; 05:00 heures

## Séisme au Népal : Le team des chiens de REDOG est arrivé à Katmandou

**L'équipe REDOG avec des chiens de sauvetage est arrivée au Népal mardi aux aurores. Avec les partenaires turcs de l'organisation bénévole GEA, ils ont aussitôt commencé les recherches pour retrouver des survivants ensevelis.**

L'équipe de chiens de sauvetage de REDOG, Société suisse pour chiens de recherche et de sauvetage, est partie via Istanbul pour rejoindre la région sinistrée du Népal. Ils sont arrivés à Katmandou mardi peu après minuit, heure suisse. L'équipe, composée de 6 personnes et 3 chiens se joindra le plus rapidement possible à l'organisation partenaire turque GEA afin d'entreprendre des recherches pour retrouver des survivants. L'équipe REDOG amène également des médicaments pour le traitement de l'eau pour l'école Manjushri à Katmandou, qui a été fondée par la lauréate du prix de la CRS Melanie Meichle. En raison des conditions de circulation difficiles, la pluie persistante et l'étendue des destructions, un travail exigeant attend le team de REDOG. Mais il y a encore de l'espoir de retrouver des survivants sous les décombres.

Le départ de l'équipe avait été reporté à plusieurs reprises depuis samedi en raison du manque de liaisons aériennes. Grâce au soutien de la compagnie aérienne SWISS, l'équipe a finalement pu quitter la Suisse lundi matin pour Istanbul et rejoindre sans plus tarder à la région sinistrée.

Les chiens de sauvetage sont le seul moyen de localiser les survivants avec précision. Par conséquent, dans la première phase d'une catastrophe naturelle, de grands espoirs reposent sur le flair infaillible des chiens. Depuis l'année dernière, REDOG travaille dans les missions à l'étranger en étroite collaboration entre autres avec l'organisation partenaire GEA. Comme REDOG, GEA dispose d'une vaste expérience opérationnelle et est spécialisée dans le sauvetage, tandis que la compétence de base de REDOG est la localisation.

L'organisation humanitaire bénévole REDOG est une organisation de secours de la Croix-Rouge Suisse et finance ses interventions par des fonds propres de l'association et avec le soutien des donateurs. Le compte pour verser des dons pour cette intervention est : CP 80-70388-0, mention «Népal».

Afin d'atteindre sans délai les régions sinistrées, REDOG dépend aussi de l'appui logistique et administratif des compagnies aériennes et de la bienveillance des propriétaires de jets privés. C'est la seule possibilité par laquelle l'on peut assurer que les chiens de sauvetage de REDOG ne soient pas inutilement cloués au sol lorsque le prochain tremblement de terre se produit quelque part dans le monde.

Les informations concernant cette intervention seront publiées continuellement sur [www.redog.ch](http://www.redog.ch).

De plus amples renseignements :

Ivo Cathomen, Vice-président REDOG, T +41 79 345 89 15 (mobile), [cathomen@redog.ch](mailto:cathomen@redog.ch).

REDOG Bureau,  
Rainmattstrasse 10  
3001 Bern

